
Caro Presidente, 
 
desidero ringraziarLa per la puntuale e tempestiva proposta di soluzioni 
alternative al passaggio delle navi da crociera nel canale portuale che attraversa 
il Bacino di San Marco. 
 
I percorsi alternativi proposti, sia nel breve che nel periodo medio-lungo, 
rappresentano una soluzione che condivido fatte salve le verifiche puntuali i 
merito alle compatibilità ambientali. 
 
A questo proposito il Ministero è a disposizione a collaborare  nella fase 
progettuale ed a  facilitare, nell’ambito delle nostre competenze, la realizzazione 
del progetto stesso. 
 
Desidero infine confermare il nostro impegno in merito alla finalizzazione del 
progetto per l’allontanamento del traffico petrolifero dalla laguna di Venezia, che 
costituisce un obiettivo prioritario per la salvaguardia della laguna di Venezia. 
 
 
 
Corrado Clini  

 


